## Va Monreal como líder de diputados del guinda

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

COMO LO ESTABLECIÓ el acuerdo de Morena entre los aspirantes a la candidatura presidencial, Ricardo Monreal Ávila fue designado como el próximo coordinador de la bancada guinda en la Cámara de Diputados.

Ayer se celebró la reunión plenaria de las y los diputados federales electos, que tuvo como sede un hotel en la Ciudad de México, en donde se eligió al exgobernador zacatecano como el líder parlamentario que habrá de conducir los trabajos de la representación parlamentaria guinda durante los próximos tres años que durará la LXVI Legislatura.

Tras ser designado al frente de la bancada, agradeció a los diputados la confianza concedida y aseguró que será un "honor" liderar a la primera fuerza política en la siguiente legislatura.

"Sabré honrar la confianza que hoy ustedes han depositado en mí. Les puedo asegurar que actuaremos con honestidad, inclusión y apertura y reconociendo la capacidad y el talento de cada uno de ustedes", exclamó.

Pidió a sus compañeros mantenerse atentos y sentirse parte del proyecto y del proceso legislativo que arrancará este domingo 1 de septiembre.

Remarcó que sostendrá un diálogo constante con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, de quien dijo que "con toda claridad y transparencia, sus prioridades van a ser nuestras prioridades".

Es de recordar que a mitad del año pasado, Monreal Ávila fue uno de los seis contendientes por la candidatura presidencial la coalición Sigamos Haciendo Historia y como parte del acuerdo se fijó que quienes no ganaran obtendrían un espacio en el Gabinete Presidencial y en el Congreso de la Unión.

Este miércoles se llevará a cabo la segunda parte de la reunión plenaria, en la que se prevé elegir a quien ocupará la vicecoordinación de la bancada y las propuestas para presidir la Mesa Directiva.